

## La cofradía de Medinaceli se prepara para la Semana Santa con un traslado solidario

26/03/2022



La cofradía del Cristo de Medinaceli ha recogido alimentos para los más necesitados | J.C.

La Cofradía del Cristo de Medinaceli, acompañada por su banda de música, ha realizado la "mudá", que consiste en trasladar el paso desde el local donde está guardado hasta la parroquia, en este caso de La Inmaculada, como acto previo a la Semana Santa. Además, como cada año, han realizado una recogida de alimentos para las personas en riesgo de exclusión social.

El capataz del paso de Medinaceli, **Juan Manuel Pérez**, ha señalado que "durante la cuaresma a este paso solidario se le conoce como la "mudá". Otros años lo hemos hecho junto con otros pasos, pero en esta ocasión solo hemos sido nosotros". Junto con la banda de música de Medinaceli han partido desde la Plaza Mayor.

Un año más recogen "kilos para quienes más

**lo necesitan**, suele ir para Cáritas y puede ser que este año también para Ucrania. Con la lluvia no sé si se habrá podido aportar mucho, pero lo que sea bueno es", ha explicado el capataz.



Han llevado el paso hasta la Parroquia de la Inmaculada donde se preparará para Semana Santa | J.C.

Otra de las finalidades de este paso solidario es llegar hasta la parroquia donde será arreglado de cara a la

salida procesional. Pérez ha indicado que **"aquí ya empezaremos a colocar las flores, y la semana que viene subiremos el Cristo** al paso que hemos llevado hoy y se quedará expuesto para que cuando falten solo dos días para procesionar se termine de montar".